



Boletín No. 072

NO EXISTE ALERTA DE TSUNAMI PARA COLOMBIA TRAS SISMO EN COSTA DEL ECUADOR

- *Hoy 16 de abril a las 7:18 p.m. (hora de Colombia) se presentó un terremoto de magnitud 7.4 en costas de Ecuador, con epicentro en Pedernales*
- *De acuerdo con el reporte de El Observatorio Sismológico y Geofísico del Suroccidente – OSSO-, NO existe alerta de tsunami para Colombia*
- *El sismo fue sentido en Nariño, Cauca, Quindío, Valle del Cauca, Bogotá, Risaralda*
- *Se realizan recomendaciones para la costa pacífica Colombiana.*

Bogotá, 16 de abril de 2016. (@UNGRD.) De acuerdo con el reporte emitido por El Observatorio Sismológico y Geofísico del Suroccidente – OSSO-, se confirma que NO existe alerta de tsunami para la costa de Colombia, tras sismo de magnitud 7.4 y una profundidad de 10 km en costas del Ecuador con epicentro en Pedernales, Cantón perteneciente a la provincia de Manabí, Ecuador.

El sismo fue sentido en los departamentos de Nariño, Cauca, Quindío, Valle del Cauca, Bogotá y Risaralda por lo que las entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres y los Consejos Departamentales de Gestión del Riesgo realizan barrido, que al momento no reportan ningún tipo de afectación.

De igual forma, OSSO realiza las siguientes recomendaciones para la costa pacífica Colombiana:

- Tomar medidas preventivas para el tráfico marino (embarcaderos, muelles y embarcaciones pequeñas)
- Informar a las comunidades sobre NO permanecer en el agua y en o cerca de las playas. Para las poblaciones directamente expuestas al mar se recomienda permanecer alejadas de la costa.
- Mantenerse atentos a la evolución del evento y a estar atentas a las recomendaciones de las autoridades.